

おやじ通信

会員常時募集中

根木内おやじの会事務局

根木内中学校内 担当 / 荒木

(TEL : 343-1268)

根木内おやじの会 ホームページ <http://ndc2010.jimdo.com>



思わず熱く語り過ぎ時間超過の講義が続出

10月14日(土)、根木内小学校において6年生対象のキャリア教育が実施されました。去年に引き続き、今年もおやじの会から講師役として9名が招かれ児童の身近な人から仕事についての話を聞き、就労や職業への意識を向上させ、より良い進路選択の能力を育む」という目的のお手伝いをさせていただきました。

主に、①自分の仕事の概要 ②苦労していること、ことや工夫していること、大切にしていること ③仕事をしていてよかったと思うこと、仕事のやりがい ④仕事をするとはどういう意味をもっているのかの4点を軸に出来るだけ簡潔にお話ししていただきました。

根木内小にてキャリア教育「親の仕事」実施



体験型(札勘定)の授業は生徒に大人気

昨年初めてやらせていただいたキャリア教育ですが、地域の大人が様々な職種について具体的に語る授業は、子ども達には大好評で、また教育現場においてもとても意義深いことだったそう、このような形で関わることが出来るようになったことは、おやじの会にとつてこの上なく尊く、また有難い機会だと考えています。

後日子ども達からは、講師役を務めた各会員に向けて丁寧な御礼の感想文をいただき、一人一人異なる視点とそれぞれの筆跡に、一同大変に感激しました。

早くも校長先生からは来年度の要請もいただき、我々も子ども達へさらに魅力的な講義が出来るように努力をしていきたいと思っております。

今年の根木内祭り雨でもやったぜ!!

10月21日(土)、根木内稲荷神社境内にて根木内祭りが開催されました。今年もおやじの会では、焼きそばサポートをさせて頂きました。

今年はいいにく台風の影響で、安全を考慮して神輿担ぎは中止となりましたが、出店と出し物を楽しむ根木内町内の方々に、雨にもかかわらずそれなりに盛り上がりました。とはいえ根木内祭りの目玉である、江戸後期からの宮神輿を

来賓には、根木内小学校から田中館校長先生と松山教頭先生、中学校から亀川校長先生と荒木教頭先生、またお世話になってきた歴代の根木内小中の先生方である、田村校長先生(栗ヶ沢小)、井上校長先生(松戸六中)、長沼校長先生(和名ヶ谷中)、山内校長先生(古ヶ崎中)といった。

根木内おやじの会「活動報告会」を実施

10月28日(土)、根木内町会会館で平成28年度根木内おやじの会「活動報告会」を実施しました。

来賓には、根木内小学校から田中館校長先生と松山教頭先生、中学校から亀川校長先生と荒木教頭先生、またお世話になってきた歴代の根木内小中の先生方である、田村校長先生(栗ヶ沢小)、井上校長先生(松戸六中)、長沼校長先生(和名ヶ谷中)、山内校長先生(古ヶ崎中)といった。



7年間の歴史を築いた先生方が勢ぞろい

た錚々たるメンバーにお越しいただき、皆様から様々な貴重なご意見をいただきました。

活動報告会の後は懇親会となり、久しぶりの面々との話が弾む先生



「困った。このペースだと肉足りないぞ」

来年は是非観たいものですね。

伝統と未来への継承が交差する地元の祭りを、おやじの会は応援していきます。関係者の皆様、お疲れ様でした!

根木内おやじの会 11月以降活動予定

- 11月3日(金)・祝・晴香園 晴香園フェスタ 手伝い
- 19日(日)学童 ねぎっこまつり 駐輪場整理
- 25日(土)福祉フェア前日準備
- 26日(日)福祉フェア餅つき
- 28日(火) G サポート
- 28日(火) マラソン大会 交通整理 根木内小
- 12月10日(日)ゴルフコンペ
- 23日(土)祝定例会 根木内小
- 23日(土)忘年会

方の表情が、皆さんとても楽しそうにしていらしたのが印象的でした。

8年目に入った根木内おやじの会は、これからも楽しみながら活動していきたいと考えています。

興味のある方は事務局までお問い合わせください。

根木内おやじの会では会員を随時募集しています。子どものため、地域のため、地元の間をつくりのため、人生を豊かにするため等、若者男女の様々な会員が楽しく活動しています。怖がらなくて大丈夫。詳細は事務局かHPへお気軽にお問い合わせください。

あなたの参加お待ちしています!

